

Communiqué de presse

## « Place à la joie de vivre » – le nouveau film d'entreprise de Tertianum

Dübendorf, le 30 octobre 2024 – Le groupe Tertianum vient de réaliser le nouveau film d'entreprise : « Place à la joie de vivre » en collaboration avec l'agence de film zurichoise Seed. Il se focalise sur la raison d'être de Tertianum et a été tourné avec des hôtes et des collaborateurs et collaboratrices des établissements de Tertianum. Le film sera disponible dès le 30 octobre sur divers canaux en ligne.

Le déménagement dans un appartement protégé peut être source de soucis, de peurs et de préoccupations. Mais la personne qui affronte sciemment ce défi et franchit le pas peut surmonter ses inquiétudes et commencer un nouveau voyage plein de surprises. Cette étape-clé est au cœur du nouveau film de Tertianum. Il illustre de manière saisissante à quel point il est précieux de mener une vie autodéterminée. Et montre clairement qu'il est essentiel – surtout à un âge avancé ! – d'oser faire le pas et de son libre arbitre.

Les protagonistes du film – des hôtes qui vivent dans nos établissements – nous parlent de cette étape et des défis auxquels ils ont fait face lorsqu'ils réfléchissaient à un déménagement dans un appartement protégé. Ils évoquent ouvertement leurs peurs et leurs soucis – et les nouvelles perspectives que cette démarche leur a permis d'envisager. Avec humour et de manière touchante, ils nous racontent comment ils vont aujourd'hui et comment ils ressentent de la joie de vivre dans cette nouvelle étape de leur existence. Nos collaborateurs et collaboratrices décrivent comment ils accompagnent nos hôtes au cours de ce processus et se tiennent à leurs côtés pour les soutenir avec empathie.

« Je suis ravi que nous ayons réussi à illustrer, de manière authentique, notre raison d'être « Favorisons la joie de vivre », qui est au cœur de notre entreprise », explique Luca Stäger, CEO du groupe Tertianum. « Je remercie chaleureusement nos hôtes qui nous ont ouvert les portes de leurs appartements et nous ont offert une vision émouvante de leur vie. Un immense merci aussi aux nombreux collaborateurs et collaboratrices – devant et derrière les coulisses – qui se sont donnés corps et âme à la planification, l'organisation et la réalisation de ce film. »

Le film a été conçu et tourné en étroite collaboration avec l'agence de film zurichoise Seed. C'est Simon Ramseier qui a assuré la mise en scène.

Lien vers le film:

[www.tertianum.ch/fr/unternehmensfilm](http://www.tertianum.ch/fr/unternehmensfilm)

## **À propos du groupe Tertianum**

Le groupe Tertianum est un prestataire de services privé dans le domaine de la vie et des soins aux personnes âgées. Aujourd'hui, le groupe Tertianum comprend 16 résidences et plus de 80 centres de logement et de soins dans toute la Suisse. Dans près de 2600 appartements actuels et dans environ 4600 chambres médicalisées, les hôtes des établissements Tertianum sont pris en charge avec amour et de manière adaptée à leurs besoins. La promotion de la santé et les soins professionnels sont les principales priorités. Pas moins de 6400 employés veillent au bien-être des hôtes. Chaque année, Tertianum forme 500 apprentis dans 14 professions différentes. Depuis mars 2020, le groupe Tertianum est une société de la société d'investissement suisse Capvis AG, active dans toute l'Europe et dont le siège est à Baar.

### **Pour plus d'informations :**

Tertianum Gruppe

Frank Nehlig, Responsable Communication & Marketing

+41 43 544 15 11

[medien@tertianum.ch](mailto:medien@tertianum.ch)

[www.tertianum.ch](http://www.tertianum.ch)